

Nama Peserta Didik : BAGAS ERA SAPUTRA  
 Nama Institusi : TEGU POLITEKNIK  
 Tanggal : 28 11 2020  
 Alamat : Jl. H. Mangunkusumo No. 12

Kelas : III TIK (3)  
 Semester : Genap  
 Tahun Pelajaran : 2020/2021

**A. Sikap**

Dimensi	Penjelasan
Beriman, Bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Beretika Moral	Anda BAGAS ERA SAPUTRA memiliki keyakinan, etika moral dan keberanian kepada Tuhan yang Maha Esa yang tercermin dalam sikap dan tutur kata
Berkeadilan	Anda BAGAS ERA SAPUTRA memiliki keberanian untuk menentang, melaporkan dan aktif dalam kegiatan sosial
Manusiawi	Anda BAGAS ERA SAPUTRA memiliki sikap menghormati dalam berinteraksi, memiliki daya kepekaan dan memiliki semangat kepedulian yang tinggi
Bertanggung Jawab	Anda BAGAS ERA SAPUTRA memiliki sikap bertanggung dan mampu berinteraksi dengan baik
Perkembangan Diri dan Sosial	Anda BAGAS ERA SAPUTRA memiliki sikap kreatif yang terdorong, berprestasi, berinovasi, menghasilkan sesuatu yang orisinal dan bermanfaat mengikuti perkembangan untuk diri sendiri maupun lingkungan sekitar
Berprestasi	Anda BAGAS ERA SAPUTRA memiliki kemampuan berprestasi dan secara kreatif mampu berinovasi baik dengan orang lain

**B. Mata Akademik**

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>A. Matrik Nasional</b>			
1	Perencanaan Agama Islam dan Nilai Moral	77	Menerapkan pengetahuan yang baik dalam menghasilkan sebuah perencanaan Islam di Indonesia Punya sikap baik dalam melaksanakan perintah pemerintah dalam Islam
2	Perencanaan Pancasila dan Pengorganisasian	85	Menerapkan pengetahuan yang baik dalam menghasilkan sebuah rencana keadilan Punya sikap baik dalam upaya pemertuaan dan keadilan yang berlaku pada mata Pancasila, mata KPI, mata Demokrasi Liberal, mata Orde Baru, mata Orde Baru, mata Reformasi, Menganalisis perkembangan Negara keadilan/keadilan Indonesia
3	Bahasa Indonesia	84	Menerapkan pengetahuan yang baik dalam menghasilkan sebuah perencanaan etika dan moral berdasarkan perkembangan Indonesia sebagai sebuah kemajuan Punya sikap baik dalam melaksanakan nilai-nilai yang terdapat dalam budaya Indonesia
4	Matematika (L1/Umum)	79	Menerapkan pengetahuan yang baik dalam menghasilkan perencanaan bahasa, etika, memahami konsep integral tak tentu dan mendiferensial menjadi tak tentu Punya sikap baik dalam mengikuti nilai keadilan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
5	Bahasa Inggris	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menyebutkan fungsi sosial ungkapan ungkapan untuk menawarkan jasa serta responnya
			Perlu ditingkatkan dalam menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan beberapa teks khusus dalam bentuk surat lamaran kerja
<b>C. Muatan Peminatan Kejuruan</b>			
<b>C3. Kompetensi Keahlian</b>			
6	Pemeliharaan Mesin Kendaraan Ringan	79	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menentukan cara pemeriksaan kerusakan sistem bahan bakar diesel pompa injeksi In-Line ; menentukan cara pemeriksaan kerusakan sistem bahan bakar diesel pompa injeksi Rotary
			Perlu ditingkatkan dalam memperbaiki kerusakan sistem bahan bakar diesel pompa injeksi In-Line
7	Pemeliharaan Sasis & Pemindah TKR	79	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menentukan cara pemeriksaan kerusakan Antilock Break System (ABS), mendeteksi letak kerusakan Antilock Break System (ABS), Menentukan cara pemeriksaan kerusakan sistem kemudi
			Perlu ditingkatkan dalam mendeteksi letak kerusakan komponen sistem kemudi
8	Pemeliharaan Kelistrikan Kendaraan Ringan	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mengidentifikasi komponen kelistrikan lampu utama, merawat sistem kelistrikan lampu utama
			Perlu ditingkatkan dalam merangkai sistem kelistrikan lampu utama
9	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	91	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mendeskripsikan perencanaan produksi massal
			Perlu ditingkatkan dalam menyiapkan pengujian produk barang atau jasa
<b>Muatan Lokal</b>			
10	Muatan Lokal Bahasa Daerah	81	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjelaskan pokok-pokok isi teks deskripsi tentang pakaian adat Jawa
			Perlu ditingkatkan dalam mengidentifikasi kaidah teks eksposisi tentang gamelan

Nama Peserta Didik : BAGAS EKA SAPUTRA  
Nomor Induk/NISN : 2600 / 0057337410  
Kelas : XII TKRO 2  
Tahun Pelajaran : 2023/2024  
Semester : Ganjil

**B. Ekstrakurikuler**

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan

**C. Ketidakhadiran**

Sakit	: - hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Orang Tua/Wali

Kota Semarang, 15 Desember 2023  
Wali Kelas



ARY INDRAYANA, S.S.  
NIP.



Mengetahui,  
Kepala Sekolah

RACHEL LILIK SURYANI, S.Pd., MA.  
NIP.